



Astrid-Lindgren-Schule
Städt. Grundschule - Primarstufe - Gemeinschaftsgrundschule
Bielefeld



Bielefeld, 06.11.2023

Liebe Eltern,

anlässlich meiner Amtseinführung als kommissarische Schulleiterin der Astrid-Lindgren-Schule möchte ich mich Ihnen mit diesem Schreiben kurz vorstellen.

Mein Name ist Mirja Rasch, in Gütersloh und arbeite Lehrerin. Seit 2015 bin ich Grimm-Schule und freue Aufgabe als Schulleiterin Stunden leiten werde. Mit 6 Stunden unterstütze ich weiterhin die Brüder-Grimm-Schule.



ich wohne mit meiner Familie seit über 20 Jahren als Konrektorin an der Brüdermich nun auf meine neue dieser Schule, die ich mit 18

Viel Zeit mich auf meine neuen Aufgaben und diese Schule vorzubereiten hatte ich leider nicht, dennoch sind mir grundsätzlich bestimmte Dinge wichtig. Ich wünsche mir eine gute, vertrauensvolle und wertschätzende Zusammenarbeit mit allen Beteiligten. Dazu zählt für mich insbesondere die offene Kommunikation zwischen Elternschaft und Schule. Daher stehen wir Ihnen als Team der Astrid-Lindgren-Schule in allen schulischen Angelegenheiten gerne beratend zur Seite.

Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

M. Rasch
(komm. Schulleiterin)